

# Reich geschmückte Narrenbrust

## Ordensfest der Bürgeler Ranzengarde eröffnet die Karnevals-Kampagne

**Offenbach** – Mit mehr als 400 Mitgliedern ist die Bürgeler Ranzengarde einer der größeren Fastnachtsvereine in der Region. Vor dem Start in die heiße Phase der Kampagne trafen sich die Mitglieder zu 140 kurzweiligen Minuten: Beim Ordensfest ehrt der Verein traditionell verdiente und langjährige Karnevalisten.

Mit einem dreifachen „Gut Stuss – Ahoi“ begrüßte Vorsitzender Tobias Stephan die Gäste im Bürgerhaus Rumpenheim. Mit seinem Elfer-Kollegen und Sitzungspräsidenten Thomas Röder führte er durch das Programm, das durch zwei Kostproben der Raga-Tanzsportabteilung aufgelockert wurde.

Es folgte der Ehrungs-Marathon mit vielen Orden, dem Brot des Fastnachters: Für 25 Jahre Treue zur Raga wurden Edith Amrheim, Markus Geyer, Michael Grieben, Elke Kromm, Frank Kromm, Waldemar Krug, Gerhard Ohlig, Dieter Röder,



**Geehrte Bürgeler:** Gerhard Ohlig, Helga Stephan, Fred Stephan, Tobias Stephan (Vorsitzender), Gisela Schäfer, Annelie Meuer, Carlo Meuer, Ria Schulz, Brigitte Steigerwald, Klaudia Simrock, Ludolf Uischner, Günter Zirkel, Waldemar Krug, Frank Kromm, Elke Kromm, Dieter Röder und Sitzungspräsident Thomas Röder.

FOTO: P

Werner Schuster, Klaudia Simrock, Peter Sitzmann, Robert Ullmann und Uschi Ullmann mit der Vereinsnadel in Bronze ausgezeichnet. Die silberne Vereinsnadel (40 Jahre) erhielten Annelie Meuer, Karlo Meuer, Brigitte Steigerwald, Helga Stephan und Mario Dorn. Goldene Vereinsna-

deln (50 Jahre) sind Ria Schulz und Fred Stephan ans Revers gesteckt worden. Außerdem wurde Gisela Schäfer für 60 Jahre Vereinszugehörigkeit mit einem Präsent ausgezeichnet. Ludolf Uischner und Günter Zirkel sind 70 Jahre der Ranzengarde verbunden.

Die Ehrungen vom Dachverband OKV verliehen Hofmarschall Maximilian Winter mit Mundschenk Max Thöne. Das goldene Eichblatt ging dieses Jahr an Christiane Schwab, Samantha Christ und Chiara Bertz. Ausgezeichnet mit dem Lederanischen Verdienstkreuz wur-

den Amelie Meuer, Mona Schröder und Jürgen Strohl. Simone Schulz erhielt das Lederanische Großkreuz und Nicole Müller wurde mit dem Carolus Orden geehrt. Den zweithöchsten OKV-Orden, den Fredericus, tragen künftig Martina Romeis und Mario Dorn.

mk